
COMPTE RENDU DE REUNION DE QUARTIER 

HAMEAUX SUD 
17 OCTOBRE  2020 - 11h 

15  personnes présentes à Bricopro. 
− Numérotation Plan de Phazy, commander les plaques des N° rte des campings : le travail 

d'adressage est en cours pour faciliter également l'arrivée de la fibre, il doit être terminé 

prochainement.  

− Panneau « Gaboyer » à réorienter : cela a été fait en novembre 2020. Réaménagement du 

carrefour en même temps que la liaison douce bis.  

− Demande d’un panneau d’affichage dans la zone du Villard : demande impossible car par souci 

d'équité entre les quartiers, il faudrait en poser partout et cela demande personnel et 

temps. Le projet paysager va se faire avec la comcom et la mairie pour le financement. 

− Problèmes de déneigement dans la zone en général : les services techniques vont faire le 

maximum pour améliorer le service mais pour que toute la ville soit correctement déneigée il 

faut souvent faire vite.   

− Beaucoup de végétation le long du canal qui traverse la zone : ASA des digues du Guil à 

prévenir. (M. Giraud Laurent en est le président, c’est à cette ASA d’intervenir sous forme 

de corvées ou toute autre intervention adéquate.) 

− Voir écoulement des eaux pluviales rte des campings après le pont, partie basse : la partie 

basse n'a pas de pluviales, c'est une évacuation par épandage sur les propriétés qui doit être 

effectuée.  

Certains points cités sont à la charge de la com com à qui nous faisons passer les demandes : 

− Peindre « sens interdit » sur la chaussée au niveau des pompiers : ou pose d'un panneau 

clignotant pour rappeler l'interdiction, à voir avec  la comcom. Vu avec la comcom, 2 feux 

clignotants de chaque côté et 2 feux 30 dans l'autre sens.  

− Eclairage public à revoir, zones sombres : l’extinction de l’éclairage n’incite pas à rajouter 

des lampadaires, c’est même incompatibe, s’il y avait danger pour les piétons une solution 

serait trouvée. A 30 dans cette zone, il n’est pas essentiel de rajouter de l’éclairage.  

− Demande d'un totem à l’entrée principale de le zone coté Intermarché avec la liste des 

entreprises présentes : une étude paysagère et signalétique a été effectuée par la commune 

avant que la comcom ne récupère la compétence. La demande a été faite par la commune 

d'améliorer à l'aide de cet outil la signalétique de la zone. Le projet est en cours avec la 

comcom. 

− Vitesse excessive des véhicules qui prennent la route de la zone pour éviter le rond point : à 

voir avec la comcom pour installations réduisant la vitesse mais la problématique du passage 

des bus et poids lourds reste complexe.  

 

Mme le Maire à fait la présentation des différents et nombreux travaux qui vont être 

entrepris par la commune pour ce mandat et le comité de quartier. 
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Remerciements à BRICOPRO pour l’accueil sur son parking. 
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